

## Compromiso con la seguridad vial infantil y juvenil

### La Fundación Abertis pone en marcha el programa de educación vial 'Tenemos que repetirlo'

- El objetivo es sensibilizar a los jóvenes sobre la importancia de mantener conductas responsables a la hora de conducir, especialmente cuando salen por la noche.
- Hasta hoy, las charlas han llegado a cerca de 1.000 alumnos de 6 escuelas, y se prevé finalizar el presente curso escolar alcanzando cerca de 2.000 alumnos y 10 escuelas.

#### Barcelona, 9 de noviembre de 2018

La Fundación Abertis ha puesto en marcha este otoño un programa de educación vial en escuelas destinado a jóvenes y adolescentes. Mediante charlas de concienciación, el objetivo es sensibilizar a los jóvenes sobre la importancia que tiene el mantener conductas responsables a la hora de conducir, especialmente cuando salen por la noche, y sobre cómo los riesgos de cometer imprudencias en la carretera aumentan como consecuencia del consumo de alcohol y otras sustancias.

Hasta la fecha, las charlas han llegado a casi 1.000 alumnos de 6 escuelas y el objetivo es finalizar el presente curso escolar alcanzando cerca de 2.000 escolares y 10 centros. El programa lleva por título 'Tenemos que repetirlo', en referencia a las noches en las que los jóvenes salen a divertirse.

Las charlas son impartidas por Sebas Lorente ([www.sebaslorente.com](http://www.sebaslorente.com)), reconocido conferenciante motivacional y autor del libro *8 días levantándome de #BuenHumor* (Ed. Alienta), quien ofrece un testimonio en primera persona, dado que quedó parapléjico después de sufrir un accidente de coche cuando volvía a casa tras salir de una discoteca.

Hasta la fecha, se han beneficiado de este programa los alumnos de bachillerato de los siguientes colegios:

- INS Pere Borrell (Puigcerdà): 150 alumnos

- Escola Camp Joliu (L'Arboç): 70 alumnos
- Escola Betània-Patmos (Barcelona): 200 alumnos
- Escola Montagut (Vilafranca del Penedès): 90 alumnos
- Colegio Padre Damián, SS.CC. (Barcelona): 75 alumnos
- Col·legi Sant Ignasi (Barcelona): 400 alumnos

Próximamente:

- INS Vinyet (Sitges): 17 de enero 2019
- Centre Monlau (Barcelona): 23 de enero 2019
- Colegio Highlands El Encinar (Madrid): fecha por determinar
- Cumbres School (Valencia): fecha por determinar

### **Concurso por equipos**

Los alumnos pueden participar en un concurso por equipos, creado por la Fundación Abertis, en el que cada equipo presentará un trabajo que recoja las impresiones y conclusiones extraídas en materia de seguridad vial y responsabilidad en la conducción. Los equipos estarán formados por grupos de cinco alumnos, y cada centro podrá presentar tantos equipos como desee.

El equipo ganador recibirá, como premio, un viaje de una semana de duración a Irlanda para todos sus integrantes (acompañados de un profesor o tutor), para realizar un curso intensivo de inglés.

### **Compromiso con la seguridad vial infantil y juvenil**

Esta acción se enmarca dentro de las actividades desarrolladas por la Fundación Abertis para promover la seguridad vial, especialmente entre niños y jóvenes. El Grupo Abertis mantiene una alianza con UNICEF para impulsar la seguridad vial de los niños en su trayecto diario al colegio en todo el mundo.

La Fundación Abertis desarrolla el proyecto KanGo!, reconocido con el Premio Barcelona Innovación Educativa 2018, que facilita el uso del transporte público de forma autónoma por parte de los escolares del distrito de Sarrià-Sant Gervasi (Barcelona). La Fundación lleva a

cabo este programa desde 2014, que tiene como objetivo impulsar el uso del transporte público entre los más jóvenes, impulsar su autonomía y favorecer la inclusión laboral de las personas con discapacidad intelectual o síndrome de Down que ejercen de Cooperantes.

Asimismo, la Fundación lleva a cabo de forma recurrente acciones de concienciación entre el colectivo juvenil, especialmente en zonas de ocio nocturno los fines de semana, con campañas como 'Te queda una vida' o 'El Apagón', que buscan trasladar a los jóvenes que salen de noche los peligros de mezclar la conducción con el consumo de alcohol y drogas.

### La Fundación Abertis

La Fundación Abertis nació en 1999 como entidad sin ánimo de lucro, con el objetivo de dar respuesta al impacto que la actividad económica del Grupo Abertis tiene en los distintos territorios y países donde el Grupo está presente. La Fundación siempre ha dado prioridad a las actuaciones relacionadas con la seguridad vial, el medio ambiente y la acción social, en sintonía con el Plan Estratégico de Responsabilidad Social de Abertis y el compromiso del Grupo Abertis con la seguridad vial.



**Dirección de Reputación Corporativa y Comunicación**

Tel. 93 230 51 85

@: [abertis.comunicacion@abertis.com](mailto:abertis.comunicacion@abertis.com) w: [www.abertis.com/prensa](http://www.abertis.com/prensa)